

### 33. Jahresbericht 2023

Liebe Storchenfreunde

Fast kein Winter nur mit wenig Schnee in tiefen Lagen. Dem Storch gefällt das natürlich besonders. Die Winterzählung bestätigt, dass sehr viele Störche in Uznach überwintern.

Auch das Jahr 2023 war ein sehr erfolgreiches Storchenjahr mit vielen Jungstörchen.

Mit viel Freude konnten wir rund 70 Personen zur GV Storch Schweiz begrüßen. Die Versammlung fand im Rest. Kunsthof statt. Nach feinem Mittagessen ging es ins Kaltbrunner Riet wo die Leute von Georg Wick und Corina Del Fabbro bestens über die neusten Information berichten.

Im Juni konnten wir in zwei Einsätzen 80 Jungstörche beringen. Ein grosses Dankeschön geht an die Feuerwehr die mit dem Hubretter uns unterstützten.

Die Arbeit mit den Störchen geht nicht aus, da wir immer wieder gerufen werden wenn irgendwo ein Problem auftritt.

Die Patenschaftsfeier fand bei schönem Wetter auf dem Parkplatz des Rest. Hof statt. Neu wurde die Patenschaft von 10 Uhr morgens bis ca. 13 Uhr angesetzt. Das kam auch den Familien mit Kindern entgegen.

Dank grosser Unterstützung von Passiven und Gönnern konnten wir in der Storchenkolonie diverse Unterhaltsarbeiten ausgeführt werden.

Zum Schluss möchte ich allen Danken die sich für unsere Storchenkolonie eingesetzt haben. Besonders Christiana und Kurt Senn, Peter Wachter und Peter Kuster für die Storchenführungen.

Auch möchte ich Werner Hofstetter danken für die jahrelange Zusammenarbeit. Seine Berichterstattungen von diversen Anlässen.

Ein Dankeschön an alle Mitgliedern, Storchenpaten,

Horstellern, Feuerwehr, Bürgerkorporation, Behörden  
und dem ganzem Vorstand.

Uznach, 1. März 2024

Der Präsident : Bruno Bachmann